
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer  informações  detalhadas  sobre  os  procedimentos 
adotados para o atendimento de animais de pequeno porte no âmbito 
municipal.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao  Prefeito  Municipal,  Yan  Lopes  de  Almeida,  solicitando 
informações detalhadas sobre os procedimentos atualmente adotados 
pela administração municipal no atendimento de animais de pequeno 
porte, como cães e gatos, que se encontram em situação de abandono 
ou vulnerabilidade nas vias públicas.

Considerando que o atendimento adequado desses animais é uma 
medida essencial  tanto para a garantia  do bem-estar  animal  quanto 
para a  preservação da saúde pública  e  da segurança da população, 
requer-se o envio das seguintes informações:

1. Quais  são os protocolos e fluxos atualmente utilizados para os 
animais de pequeno porte atendidos pelo município?

2. Qual  a  composição  e  função  da  equipe  técnica  específica 
responsável  pelo  atendimento  dos  animais  de  pequeno  porte 
realizado no município?

3. São realizados registros e acompanhamentos dos casos acolhidos? 
Em  caso  positivo,  solicita-se  amostra  documental  ou  relatório 
resumido dos atendimentos realizados no último ano.

4. No que diz respeito aos protetores independentes, como funciona 
a parceria com a prefeitura? Especifique. 

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 27 de maio de 2025. 

Franciane Miranda 
Vereadora – PL
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